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- Der Bürgermeister spricht die Straße in Richtung Siebenhausen an, die teilweise 
mit Rotahorn bepflanzt ist. Es soll versucht werden, die Ergänzung der Allee, ent-
lang der Straße über den Alleenfonds zu finanzieren. 
Die Mehrheit der Gemeindevertreter stimmt der Alleenergänzung an der Straße 
„Siebenhausen“ zu.

Der Bürgermeister berichtet, dass mit der Unteren Naturschutzbehörde über 
eine etwaige Alleenbepflanzung der Straße „An der Wende“ vor Ort gesprochen 
wurde. Hier gab es eine positive Stellungnahme der Behörde. Die Gespräche mit 
den Anwohnern sind noch nicht abgeschlossen. Einer ergänzenden Eichenbe-
pflanzung stehen die Anwohner eher skeptisch gegenüber (Laub ist sehr bestän-
dig). Von Anwohnern kam der Vorschlag, eine Bepflanzung mit Esskastanien vor-
zunehmen (ergänzend zur Bepflanzung hinter der nebenliegenden Bushalte-
stelle).

Die Gemeindevertreter befürworten die Alleengestaltung mit Esskastanien. Das 
abschließende Einvernehmen der Anwohner ist durch den Bürgermeister einzu-
holen.

- Herr Grote weist auf eine Pflasterabsackung in der Ortslage Diedrichshagen hin, 
hier im Bereich einer Durchörterung an der Abfahrt nach Sievershagen, bedingt 
durch die Verlegung der Gasleitung/Breitband (Bauherr: Stadtwerke Greves-
mühlen/Wemacom). Hier ist es nötig eine Mängelanzeige für die gesamte Orts-
lage zu stellen. Ergänzende Schäden am Straßenkörper sind nicht auszusch-
ließen.

Herr Anderson sagt, dass die Ringstraße in Schildberg ebenfalls absackt und eine 
Mängelanzeige getätigt werden muss.

- Herr Thiem berichtet über die Löschwasser Situation in Schildberg. Der Wasser-
druck ist dort sehr gering. Kann man hier den Zweckverband Grevesmühlen an-
sprechen und klären, ob es möglich ist eine Zwischenpumpe einzubauen?  



Der Bürgermeister wird das Gespräch mit dem Zweckverband Grevesmühlen su-
chen.


